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中
央
区
自
治
協
議
会
は
、
発
足
か

ら
５
年
が
経
ち
ま
す
。
平
成
23
年
度

よ
り
区
自
治
協
議
会
が
主
体
と
な
っ

て
事
業
を
実
施
で
き
る
こ
と
に
な
り

ま
し
た
。

　

当
自
治
協
議
会
は
、
３
つ
の
部
会

か
ら「
中
心
市
街
地
活
性
化
に
向
け
た

ア
ン
ケ
ー
ト
調
査
」「
津
波
避
難
施
設

の
調
査
・
確
保
と
マ
ッ
プ
作
製
・
配

布
事
業
」「〝
新
潟
市
中
央
区
ひ
と
り

暮
ら
し
高
齢
者
の
生
活
と
意
識
に
関

す
る
調
査
〞を
活
用
・
実
践
す
る
事
業
」

「
鳥
屋
野
潟
シ
ン
ポ
ジ
ウ
ム
開
催
事

業
」の
４
事
業
を
提
案
し
ま
し
た（
予

算
額
は
23
年
度
が
１
０
０
万
円
で
、

24
年
度
は
３
０
０
万
円
を
予
定
）。

　

各
部
会
で
は
活
発
な
意
見
交
換
が

行
わ
れ
て
お
り
、
高
校
生
へ
の
ア
ン

ケ
ー
ト
の
実
施
や
シ
ン
ポ
ジ
ウ
ム
開

催
に
向
け
た
基
礎
調
査
の
実
施
な
ど
、

具
体
的
な
取
り
組
み
が
始
ま
っ
て
い

ま
す
。　
　

　

こ
れ
ら
の
事
業
に
係
る
24
年
度
の

取
り
組
み
は
、
現
在
開
会
中
の
２
月

定
例
市
議
会
で
議
決
後
に
実
施
し
て

い
き
ま
す
。
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　平成 23 年度自治協議会提案事業として、「鳥
屋野潟北側湖岸の桜並木と湖周道路の実態調査」
を提案し、現在、専門家による調査を実施してい
ます。
　24 年度はこの調査結果を踏まえ、中央自治協議
会の主催で「鳥屋野潟のあるべき姿」を提言する
シンポジウムを開催する予定です。
　市民の皆さんからは、鳥屋野潟の整備をみんな
で考えようとの声が多数あります。
　鳥屋野潟は、市民にとって貴重な水辺資源の宝
であり、周辺整備の必要性が高まっています。
　このようなことを踏まえ、来年度予定しているシ
ンポジウムが、市民と行政との協働による鳥屋野
潟整備推進への重要な第一歩となることと確信し
ています。

水辺とみなとのまち部会

　次の２事業について提案し、実施に向けた取り
組みを始めました。
①津波避難施設の調査・確保とマップ作製・配布
　事業
　平成 23 年度は、各地域コミュニティの津波避難
施設の状況調査を実施しています。24 年度は、津
波避難施設を表記したマップを作製、配布する予
定です。
②「新潟市中央区ひとり暮らし高齢者の生活と意
　識に関する調査」を活用・実践する事業
　23 年度は、部会での調査結果の分析を基に実
行委員会を設置し、活用・実践の手法を検討して
います。
　24 年度は女池校区コミュニティ協議会・上所校
区コミュニティ協議会の両地域において「買い物支
援」に取り組むことになりました。
　以上の２事業とも部会中心の取り組みになります
が、区民の皆さんとの連携・協働の下、進めて行
きたいと考えています。

防災　安心・安全　教育　福祉

人にやさしい
暮らしのまち部会

部　会　報　告
海岸　河川　鳥屋野潟　みなと　観光

礎地域
コミュニティ協議会

・世帯数 約 1,700 世帯 
・構成団体 30 団体
・会長 竹林正克

　礎コミ協の活動母体の歴史は古く、昭
和 22 年の礎公民館に始まり、35 年には
礎振興会に引き継がれました。
　平成18 年には礎地域コミュニティ協議
会が発足。設立から64 年経過し、地域
の活動拠点になっています。
　最大の行事は毎年恒例の敬老会で、
開催回数は 63 回を数えます。毎年 73 歳
以上の元気な高齢者約120人が昼食会
に参加します。
　また、昨年末にＬＥＤ型防犯灯44 基
の寄付を受けたことから、コミ協を構成
する各自治・町内会に配分しました。今
後徐々に拡大し、省エネと明るい街づく
りをしていきたいと思います。

　２月24日に行った第11回の会議では、（仮称）食と花のにい
がた交流センター、（仮称）アグリパーク・農業研究センター
の機能の整理および整備方針等、部会の開催概要について報
告がありました。
※会議の概要や資料は、市役所本館１階市政情報室で閲覧で
きるほか、区ホームページ（http//www.city.niigata.jp/info/
chuo/）に順次掲載します
■次回の開催案内
日時　３月23日（金）　午後３時から　　
会場　市役所本館６階　講堂　傍聴者の定員　先着20人　　
問い合わせ　地域課区政推進係（☎223-7023）
※議題は、開催日のおおむね１週間前までに、市役所本庁舎
や東出張所、南出張所に掲示するほか、区ホームページに掲
載します

自治協議会の概要・次回開催のお知らせ

上山地域
コミュニティ協議会

・世帯数 約 4,600 世帯
・構成団体 32 団体
・会長 石橋政雄

　女池・上所両小学校の児童増で、昭
和 52 年に上山小学校が誕生しました。
さらに県庁の移転などで人口が急増。マ
ンションが建つなど、先住者が作り守っ
てきたこの地は、新たな時を迎え今日の
街並みとなりました。
　安全安心・福祉・文化スポーツ・生活
環境・子どもの５部会を軸に、各団体に
おける事業推進を手助けし、また区自治
協議会への参画を通して行政と協働によ
るコミュニティの再構築を進めます。
　当面の具体的な実践活動として、世代
交流の輪づくり、防災に必要な対策、高
齢化社会への対応について、担当する部
会を中心に取り組んでいます。

コ
ミ
協
紹
介

　

２
月
10
日
に
は
、
今
年
度
の
新
潟

市
区
自
治
協
議
会
委
員
研
修
会
が
開

催
さ
れ
ま
し
た
。
基
調
講
演
と
パ
ネ

ル
デ
ィ
ス
カ
ッ
シ
ョ
ン
を
通
し
て
、

行
政
と
地
域
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協
働
の
要
」で
あ
る

自
治
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議
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り
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ま
し
た
。

　

パ
ネ
リ
ス
ト
の
前
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治
協
議
会
委

員
の
方
々
か
ら
は
自
治
協
議
会
提
案

事
業
へ
期
待
す
る
発
言
も
あ
り
、
今

後
の
取
り
組
み
が
一
層
注
目
さ
れ
て

い
ま
す
。

　

自
治
協
議
会
だ
よ
り
で
は
、
コ

ミ
ュ
ニ
テ
ィ
協
議
会
な
ど
を
シ
リ

ー
ズ
で
紹
介
す
る
こ
と
に
な
り
ま

し
た
。
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が
抱
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て
い
る
課
題

や
自
治
協
議
会
へ
望
む
こ
と
・
思

い
な
ど
を
述
べ
て
も
ら
い
ま
す
。

　区自治協議会提案事業「高校生の購買・余暇行
動と『新潟市中心市街地』に関する調査」を昨年
12月に実施しました。
　新潟青陵高等学校 2 年生全員に調査票を配布
し、300人から回答を得ました。
　調査結果＝グラフ＝が示すとおり、古町とその
周辺の魅力度は、そこを実際に訪れている高校生
にとって、ほかの商店街と見劣りするものではあり
ません。
　来年度は全新潟市民を対象としたアンケート調
査を実施し、中心市街地の活性化に向けた政策提
言を行いたいと考えています。
　調査に協力していただいた同校の先生や生徒の
皆さん、ありがとうございました。

まちなか再生　新交通システム　賑わいづくり

拠点と賑わいのまち部会

企画・編集：中央区自治協議会だより編集会議
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＜グラフ＞


